
3 Pièces

103 m²

Réf. 6166

1 560 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Dans  une  copropriété  de  1991  de  bon  standing,  à  proximité  du  Bon

Marché et de la rue du Bac, cet appartement de 103 m² situé au 2ème

étage  par  ascenseur,  propose  une  galerie  d'entrée,  une  réception  et

une  chambre  avec  sa  salle  d'eau  sur  rue  (exposition  sud),  puis,  une

seconde  chambre  avec  sa  salle  de  bains/toilettes  et  dressing  ainsi

qu'une  cuisine  équipée  sur  cour.  Buanderie  et  toilettes

indépendantes.Une  cave  et  un  emplacement  de  parking  dans

l'immeuble.La  localisation  très  recherchée,  le  calme  et  son  plan

fonctionnel  ne  sont  que  quelques  atouts  de  cet  appartement  à

découvrir ...

In  a  high-end  commonhold  building  dating  from  1991,  near  Bon  Marché

department store and Rue du Bac, this 103 sq.m (1,108 sq ft) apartment on the

2nd  floor  via  lift  is  laid  out  as  follows:  entrance  hall,  reception  room  and  one

bedroom with shower room on the road side (south-facing), followed by a second

bedroom with its  bathroom/toilet  and dressing room, and an equipped kitchen on

the courtyard side. Utility room and separate toilet.Cellar and a parking space in the

building.The sought-after location, peace and quiet and functional floor plan are just

some of the attributes of this apartment ...

VARENNE (7ÈME)

66 rue de Babylone - 75007 PARIS 7EME
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